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【活動報告】 

 2025年の練習は1月8日から再開しました。 昨年、あと一点の差で優勝を逃した悔しさを

胸に選手たちはそれぞれの決意をもってグラウンドに集まりました。 

今年のチームスローガンは「心を一つに一位を目指す」「1にこだわる」という思いを込め

て「一」に決定しました。 

これは優勝し1部昇格を果たすという決意の表れでもあります。 

今年こそ、悲願の優勝、1部昇格を果たすべくチーム一丸となり挑戦していきます。 

  

 

 


